

Herzlichen Dank

Richterswil, im Oktober 2016

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

## Dora Leuthold-Schulthess

erfahren durften. Die tröstenden Worte, die Briefe, die Umarmungen und Gespräche haben uns bewegt.

Vielen Dank an Frau Pfarrerin Henriette Meyer-Patzelt für den würdevoll gestalteten Abschiedsgottesdienst sowie Christiana Herrmann Demba und dem ganzen Team des Wohn- und Pflegeheims Etzelblick für die Pflege unserer Mutter.

Die Trauerfamilie